1・2年生の活動

生活科の「ふゆをたのしもう」の学習で、昔からある遊びをしました。2年生が、1年生に剣玉やお手玉、だるまおとしなどのやり方を教えてくれました。2年生は、こつを教えたり、見本を見せたりと、上級生らしい思いやりが見られ、1年生も「2年生が教えてくれて、楽しかった。」と嬉しそうでした。

1年生は、風を利用したおもちゃ作りで、パラシュートなど作りました。風にのって飛ぶ様子に大喜びでした。

〈剣玉〉







〈だるまおとし〉







〈お手玉〉







〈風であそぶ パラシュート〉



〈はねつき〉









2月10日,学校の近くのポストに,はがきを出しに行きました。校長先生も一緒に 行って下さいました。1年生は,国語の「手紙を出そう」の学習で幼稚園や保育園の先 生宛に,2年生は,生活科の学習でお祖父様やお祖母様宛に書きました。

はがきを出すとき、「スッと入るのかと思ったら、ポストの中にふたがついているんだね。」と驚いていました。郵便局の方が取りに来る時刻やポストの番号もわかるようになっていることを教えると、ポストに興味津々でした。

幼稚園や保育園に行く機会のある子は、先生から「届いたよ。」と声をかけていただいたとのことで、はがきに書いた、できるようになったことを実際に見ていただいたそうです。はがきや手紙が相手の方に届いた嬉しさも感じられて、よかったです。











